

Raza y verdad: ¿Es "racista" la Alegría de Satán?

Sumo Sacerdote HC 666

[Enero 29, 2016](#)

¡Saludos a toda nuestra Gente y Camaradas Satánicos!

Como siempre hacemos, tenemos que responder con precisión y claridad acerca de este asunto sobre la JoS siendo, o no siendo, «Racista». Esto es para aquellos compañeros que carecen de educación con respecto a este asunto.

Para abordar esta cuestión, tenemos que empezar por el principio.

En primer lugar, el término Racista fue inventado por los judíos comunistas, y es una etiqueta para cualquier persona que básicamente cree en los valores de la Preservación Racial y Cultural, que, de otras maneras, se opone a los puntos de vista de los judíos comunistas sobre el Multiculturalismo, la Asimilación de Razas y Culturas, la asimilación de todos los estados en un gran estado «Global», etc. Todo esto se supone que es, una Regla, bajo el Comunismo, que es por su naturaleza una idea e invención judía, inventada por Karl Marx, el hijo de un rabino talmúdico, luego apoyada y reforzada por otros judíos como Trotsky, Lenin y otros eruditos e intelectuales de la misma escuela de pensamiento. Detrás de este comunismo y todo lo demás que lo apoya o aboga por él, hemos encontrado, después de copiosas cantidades de investigación, se esconden a la vista de cualquier investigador, las ideas más íntimas del judaísmo en lo que respecta a cómo este mundo debe ser gobernado. Muchos talmudistas y eruditos de la Torah han declarado abiertamente (como Baal Shem Tov) que la forma ideal de gobernar la sociedad, es a través del comunismo, y que esto se basó en la «Revelación Divina» por los poderes y deidad(es) que los judíos creen.

En este estado ideal de gobierno, como la URSS, China comunista, Albania comunista, Polonia, Corea del Sur, Grecia y otros lugares han demostrado históricamente, los judíos se supone que están en la cima, gobernando a las masas con una «Vara de Hierro». Ya sea que lleguen o no a gobernar, las bajas permanecen, principalmente debido a los elementos opuestos que el Comunismo trae (siendo una «Idea Revolucionaria») en medio de cualquier «Sociedad Anfitriona» a la que sea introducido. Las bajas y la destrucción en todos los sectores sociales, económicos y estructurales no tienen parangón en la historia, ocurridas bajo esta forma de gobernar. Las bajas que superan los cientos de millones, son sólo la gran suma de personas muertas que han estado «resistiendo» a la «Revolución» o que se erigieron como obstáculo a la misma. Por lo tanto, estas personas fueron exterminadas. Esto fue cuando los comunistas tenían poder total para mover las cosas físicamente, para hacer lo que Lenin ha enseñado como, «pasar a la Siguiete Etapa de la Revolución Comunista», anhelando su finalización, que es un régimen totalitario en todo el sentido de la palabra.

Esta idea detrás del Comunismo, aunque es atractiva como «Iguualdad» para las masas, esta igualdad es sólo entre los miembros de las masas, no el pueblo en general. Mientras que ya existe la Iguualdad (al menos en la Sociedad Civil) frente a la ley, el Comunismo predica la igualdad física y biológica, u otras formas de igualdad que, como se percibe, van en contra de los dictados de la Naturaleza. Esto idealmente parece una forma de evitar las guerras y construir la paz bélica, pero esto no puede manifestarse en la realidad y para que esto se acerque, otras cosas radicales tendrían que suceder primero, las cuales incluyen, Mezcla de Razas, Muerte de las Naciones y cualquier elemento religioso, cultural y ético opuesto, o casi cualquier elemento que esté en oposición a la concepción y dogma mundial Comunista. En este estado «ideal», los judíos están en la cima y gobiernan sobre todos los demás, todos son racial, cultural y físicamente asimilados (excepto los judíos, que conservan su cultura), el individuo y todo individualismo es aplastado totalmente bajo la bota de la «masa» y la «iguualdad». A pesar de las promesas del «Comunismo» y del «Paraíso Comunista», la mayoría de la gente que conoce la realidad histórica de estas declaraciones paradisíacas y la Realidad obvia y Natural que nos

rodea, sabe que esto no puede manifestarse y no puede existir en la realidad. Los judíos y los defensores del Comunismo, sí aprueban que si todas las Razas y personas son destruidas y asimiladas, todas las fronteras y distinciones o rasgos individuales son destruidos, entonces la gente puede vivir en «paz».

Para cualquiera que no apruebe lo anterior o de alguna manera, se posicione en contra de todo lo que factorice o ayude a lo anterior, o se oponga a cualquier idea de lo presentado anteriormente, el término Racista que fue inventado por los judíos, es usado desde la Revolución Comunista para atacarlos y ganar cualquier argumento sin argumentar, en contra de cualquier y toda forma de resistencia y oposición a la ideología del Comunismo o lo que sea que lo apoye.

La mayoría de los usuarios de esta palabra no son conscientes ni de lo que significa Racista, ni de lo que significa, ni pueden definir lo que significa. Este es el propósito de esto. Lo que significa ser racista no es más que aire enrarecido, no puede ser precisado con agudeza por aquellos que usan esta palabra o culpan a otros de ser «racistas» y puede ajustarse en cualquier momento y condición, se basa en la desmoralización, ya sea ética o social, del objetivo que esta palabra ha seleccionado para golpear - no se puede argumentar con lógica y es simplemente un insulto político de la clase más baja para demoler instantáneamente a los enemigos sin ningún proceso de pensamiento o comprensión sobre lo que es ser un «Racista». La palabra «racista» en sí misma carece de significado y no esconde ningún valor real. Es sólo una afirmación cargada de emoción que se lanza contra los oponentes de la Ideología Comunista y Marxista (Los judíos), y todos los aspectos que la ayudan y la cultivan.

Esto es idéntico a cómo el término «nazi» se está utilizando para etiquetar cualquier oposición contra los puntos de vista judíos de supremacía, el pensamiento crítico con respecto a las opciones y creencias de Israel, los judíos o el judaísmo, o los programas que se relacionan con estos en la esfera política, ética o incluso religiosa. Toda oposición o análisis crítico de

los mismos es «nazi» o «racista». Las etiquetas son intercambiables sobre lo que la situación necesita erradicar, ideológicamente o en cualquier otro terreno. Ambas etiquetas se basan en la concepción y la enseñanza de lo que nuestros enemigos instruyen que ser «nazi» o «racista» podría ser o es en realidad. El contenido de ambos términos no proviene de nosotros y, por lo tanto, no puede representarnos. En el mejor de los casos, los tratamos como difamaciones políticas del más bajo nivel.

Por lo tanto, ¿qué demuestra esta palabra y, es la JoS Racista?

En realidad, no.

En el sentido de cómo nuestros enemigos y su bando nos ven como sus enemigos, sí.

Tampoco nos asusta que nos llamen racistas. Significa que nos oponemos al enemigo y a sus valores.

Para nosotros, dado que esta palabra está vacía y desprovista de significado y no es más que un golpe bajo político para socavar a los oponentes sin ningún argumento, ser etiquetado como «Racista» no es un problema. No suena, no causa ningún daño, puesto que no significa nada. Sin embargo, para la gente que no sabe lo que significa, a dónde conduce potencialmente ser o no ser «Racista» y está adoctrinada en el Comunismo y el Marxismo Cultural, sólo significa que somos sus enemigos u oposición ideológica. Esto no significa nada en sí mismo, y a menos que los miembros que participan o ven esta conversación tengan el cerebro lavado o ya hayan tomado partido, estas declaraciones no tienen ningún valor innato.

Y en esto, la afirmación de ellos es correcta. Según ellos, somos Racistas, porque nos oponemos a ellos. Pero no somos «racistas» en el sentido que

ellos describen o que han hecho creer a la población debido a décadas de adoctrinamiento (es decir, odiar a otras razas que no sean la propia, por ejemplo), sino que somos «racistas» en el sentido de que nos etiquetan como sus opositores y enemigos. No en el fondo. **Nos oponemos a todos los valores antes mencionados, a donde estos podrían potencialmente llevar, a donde estos llevan históricamente, al plan de cualquier mundo futuro basado en estos valores y a la gente que creó, apoya y se esconde detrás de estos «valores». Hemos descubierto que son social, cultural y existencialmente mortales y peligrosos, y al examinar la dimensión física, histórica y espiritual de lo que son estas creencias y a dónde conducen, no podemos sino rechazar estos valores.**

Por eso se nos llama negativamente «nazis» o se nos considera «racistas».

Naturalmente, nos oponemos a estas creencias, tanto en la esfera espiritual como en la ideológica.

Para examinar más a fondo nuestro punto de vista religioso sobre el tema del «Nazismo» y el «Racismo».

Para empezar, el primer libro que se ha escrito sobre la Supremacía Racial, la esclavitud de otras Razas, la destrucción de civilizaciones y estados hostiles y «extraños» por la mera razón de sus diferencias, pertenece a los judíos y es evidente en su enseñanza. Para quien no lo sepa, este es el Libro de la Biblia, que fue escrito por los judíos. Especialmente en su primera parte, el Antiguo Testamento, expone sin rodeos las ideas que constituyen la base estructural del pensamiento judío. En sus primeras páginas, y a lo largo de toda la Biblia, el odio racial, que matar y destruir a otras razas está justificado para el pueblo judío, que su guerra contra las culturas, religiones y credos enemigos está justificada por Dios - todas estas enseñanzas residen en el libro y se atribuyen como la «Voluntad de Dios», que es el «Dios» del «Pueblo Elegido», de nuevo, los judíos. Los gentiles y

cualquiera que se resista a este expansionismo judío en todas las áreas, son etiquetados como Paganos y Satanistas, o aquellos etiquetados como Idólatras. Cualquiera que no crea o se incline ante esta representación judía del poder divino judío, es un enemigo y se interpone en el camino divino de los judíos.

Dios extermina y mata a esta gente repetidamente y sus acciones se justifican por si mismas. Él es «dios» y no necesita justificación, ni razonar nada con ningún mortal. Simplemente es libre de actuar, ilegalmente y de la forma que crea conveniente. Los judíos se erigen como una Raza privilegiada, descendiente de «Dios», separada de todas y cada una de las demás Razas, con su Dios Racial, su Misión Racial, Jurisdicción Divina para «Juzgar», «Destruir», «Engañar» y «Reformar» a cualquier otra Raza/Cultura/Civilización como mejor les parezca y para conseguir sus fines. Ellos son la gente «buena» y todos los demás, son la gente Malvada. A pesar de cualquier intento de endulzar y embellecer todo esto, los dichos de la biblia son evidentes. Los judíos están en guerra, espiritual, mental y físicamente, con toda raza no judía que no acepte su concepción de «dios» y son, por definición, satánicos, como lo es todo lo que se oponga a las enseñanzas del Nuevo o del Antiguo Testamento. **Ahora bien, históricamente, todos aquellos que se opusieron a los dogmas, expansionismo y concepción judía, han sido tildados de «idólatras» y satánicos en tiempos de juicio. En ciertas épocas históricas, fueron lisa y llanamente asesinados y muertos. Esta etiqueta fue suficiente. Los judíos declaran abiertamente a través de este libro estos puntos comunes:**

1. Los judíos se oponen por naturaleza a todas las demás Razas que se les oponen. Lo mismo esta implícito para sus formas de gobernarse, sus deidades y cualquier otra estructura por la cual sus enemigos se vuelven poderosos y sobreviven.

2. Los judíos están por naturaleza opuestos y en guerra contra todas las demás ideas o modos de pensar que no acepten lo que ellos profesan

dentro de la Biblia, o más tarde históricamente, en cualquier otro ámbito como el político.

3. Los judíos tienen derecho a exterminar, atacar y destruir toda oposición a ellos. Parte de este derecho es también el de infiltrarse y «cambiar» civilizaciones, creencias y culturas a su antojo - Están imponiendo la voluntad de «dios» tal y como ellos la ven y ni ellos ni «dios» deben ser cuestionados, y mucho menos criticados y derrocados.

4. A pesar de las afirmaciones contrarias, esto ya ha sucedido innumerables veces en la historia, en toda la Historia judía, con sólo que alguien preste atención. No importa si esto lo han hecho únicamente manos judías o no, ciertamente lo han incitado.

5. En toda la historia de lo que llamamos los judíos, la casta dirigente de esta Raza ha sido lo que se puede llamar como sionistas. Aunque esta etiqueta es un farol para dividir la atención de todos los judíos, sólo a los elementos gobernantes, el hecho de que los judíos son siempre gobernados por estos elementos y por su propia elección, demuestra que los judíos están demasiado deseando que esto tenga lugar, furiosa y fervientemente. Por razones de seguridad, se limitan a predicar lo contrario. La manifestación política del sionismo y los planes para crear el «Mundo de Dios» son los planos del comunismo. El techo de todo esto es la Biblia.

Los judíos detrás de todo esto, se permiten libremente y sin ninguna interrupción practicar lo que ellos consideran malvado, poco ético y corrupto para cualquier otra persona. Tener un Estado Racial, tener Leyes Raciales, adherirse a su Herencia, construir su Poder Racial y colectivo, tener una espiritualidad interna sobre todo lo anterior y finalmente, tener la ideología(-ias) política para imponer lo que su colectivo piensa como «metas» o «propósitos» para imponer sobre la realidad, no solo a ellos mismos sin distracción, sino a cualquier otro. Se les permite ser un Estado dentro de

cada Estado, darse la palabra sólo a sí mismos y utilizar tanta fuerza como sea necesaria para centrar sus demandas.

Porque nadie más está haciendo lo mismo o incluso se atreve a afirmarlo, los judíos son por esta conectividad más poderosos en comparación con sus enemigos, a los que atacan constantemente con cualquier cosa que les desestabilice mental, social, física y cultural o religiosamente. El Marxismo Cultural, el Cristianismo, el Islam, la Inmigración debido a las Guerras de Israel, la predicación de la «igualdad» y el Comunismo - todas estas cosas son bien conocidas por los judíos como cartas para poder seguir impulsando su Agenda. Las masas incultas, que no tienen ideas para sí mismas ni brújula cultural, y mucho menos religiosa o intelectual, se aferran por definición a lo que los judíos han formulado para ellas. Por lo tanto, estos valores traen confusión y los judíos logran sus fines a través de ellos.

Cualquiera que se resista, desobedezca o quiera contrarrestar estos ataques, o que incluso los critique, son nazis o racistas en la esfera política, o satanistas/ paganos/ idólatras en la religiosa. Por lo tanto, sujetos de exterminio y subversión en las mentes de los judíos y de aquellos que siguen sus decretos.

Cosas a examinar son por ejemplo, ¿por qué la gente cree en el Cristianismo, lo mismo que creen en el Comunismo, sin haber hecho ninguna investigación sobre estas cosas o tener algún conocimiento concreto de los significados más profundos de los mismos? ¿Por qué hay tantas formas y tantas mentiras y confusiones con respecto a estos dos programas? ¿Por qué la gente no está educada en el hecho de que tanto el Cristianismo como el Comunismo son ideologías impuestas, que vinieron en guerra y mataron a Millones? ¿Por qué los que se oponen a ellos son tratados de forma tan inhumana y destructiva? ¿Por qué en ambas creencias, los judíos, los ideales judíos, la ética judía y los judíos son alabados como iconos ideológicos, «divinos» y políticos de culto?

Además, para no extender las cosas. Mucha gente afirma que el comunismo es ateísmo. Esto es fácilmente desacreditado por la santa y poderosa autoridad y adoración que los judíos detrás de ambos programas recibieron. Dios, como los «judíos» y cualquier cosa que ellos creen, está más allá del análisis, la corrección, la crítica y la oposición. De alguna manera, ambos programas se basan en algún mecanismo invisible y antinatural que hace que la gente se sienta «culpable», «equivocada» e «inmoral» si los valores de estos no son seguidos y aceptados, no importa incluso si el análisis lógico, la prueba histórica y la evidencia demuestran que estos valores son mortales para la salud mental, la salud espiritual, o la salud de cualquier estado, civilización y ser con vida.

Uno puede ver claramente que «Nazi», «Racista» y «Satanista» o cualquier otra declaración de este tipo, funciona de la misma manera y con el mismo propósito. Convertir la opinión pública/masa (ya que es propiedad y esta educada por los poderes judíos en la religión, el intelectualismo, etc.) y el odio público o directamente la fuerza asesina, hacia cualquiera que se oponga a estas personas, sus demandas y su expansión.

Mientras Satanista/Idolatra es el título para este proceso en el nivel religioso, Nazi y Racista son las etiquetas usadas para el nivel Político. Sin embargo, el significado sigue siendo el mismo: cualquiera que se oponga a los judíos es etiquetado ciegamente y debe ser destruido, encarcelado, castigado o apartado del camino de los objetivos, ideas, aspiraciones y fuerzas judías.

La Alegría de Satán es, como su nombre indica, una Religión Satánica. Hemos descubierto que el Satanismo no significa nada y no tiene absolutamente ninguna sustancia como lo que los enemigos de Satanás, sus escritos y su concepción del mismo, han predicado durante siglos, por su cuenta, dogmáticamente, a la fuerza y hacia sus esclavos ideológicos. Satanás proviene del sumerio Satyan, que significa Camino Eterno y también enlaza con el término hindú para Sanatana Dharma Dharma que

significa de nuevo, el Camino Eterno, pero existe en muchas Lenguas Antiguas, girando en torno a los mismos asuntos.

Es totalmente otra cosa, y esto está descrito en la página web de la Alegría de Satanás, para no hacer esto largo, podemos saltarnos esto. Uno solo tiene que estudiar y nadie puede hacer esto por ellos. Lo que es seguro es que este «Dios» y todos los otros «Dioses» paganos mencionados en la Biblia, son para nosotros, entidades literales que se oponen a los propósitos y avances judíos. Creemos que detrás de estas «tontas» historias que son como «cuentos de hadas» del enemigo, fuerzas reales y concretas, seres y tipos de conciencia hacen su propia «Guerra». También creemos que esto se relaciona con otros seres literales no corpóreos y que esto se extiende mucho más de lo que hemos admitido abiertamente en nuestra historia registrada.

El término correcto para la Alegría de Satán, es lo que se llama como Separatismo Racial.

Los Satanistas se adhieren a las leyes de la Naturaleza, y la Naturaleza se propuso por su propio diseño.

Por lo tanto, esto nos lleva a la comprensión de ciertos puntos. El primer punto es, que uno siempre debe respetar lo que la Naturaleza pretende y trabajar de acuerdo a la Naturaleza. Cuando no se obedece a la Naturaleza, no se puede ser libre. Las acciones que desafían las leyes de la Naturaleza acaban en fracaso y desastre.

Esta es la razón por la que la Alegría de Satán está en contra de la mezcla de razas y apoya el separatismo racial. La Mezcla de Razas es conocida y probada científicamente, que causa problemas físicos cuando se hace repetidamente por largos períodos de tiempo. También, la Mezcla de Razas que se hace durante siglos, no solo no promueve la diversidad, sino que en

siglos más tarde simplemente crearía una Raza Humana de grupo genético, sin ninguna diferencia, cultural, espiritual o incluso física. La mezcla de razas destruye cualquier Diversidad. Esto no beneficia a nadie, excepto a aquellos que se mantienen racialmente limpios - Los judíos, en este punto.

Creemos que todas y cada una de las Razas Gentiles, que fueron creadas por Satanás, tienen su derecho a existir, evolucionar y perseguir su destino Racial por sí mismas, en sus respectivas tierras y regiones, pero también cultural y existencialmente. Aprobamos la amistad, la camaradería y el intercambio de ideas entre Razas, pero no hasta el punto de cualquier asimilación. Queremos que las Razas Gentiles sobrevivan y la Agenda de Satán implica que todas las Razas permanecerán y deben permanecer separadas unas de otras.

Creemos que los actos de Mezcla de Razas provienen de un auto-odio profundamente arraigado, programado externa o internamente. Uno tiene que odiarse o aborrecerse seriamente a sí mismo, como para querer asimilarse, destruir su herencia genética y cultural sólo para moldearla en la nada. Consideramos esto un acto de falta de inteligencia y odio no sólo hacia uno mismo, sino contra la Humanidad en general, ya que no importa de qué Raza provengan los compañeros, ambas Razas a las que representan están siendo destruidas permanentemente. Esto sucede después de sucesivas generaciones y el daño, en algunos casos, no es aparente de inmediato.

El acto de mezclar razas destruye lo que la Naturaleza se ha esforzado en crear durante millones de años, en una sola acción y momento. Los estudios demográficos y de investigación social que no se ven afectados por el PC y las ideas marxistas culturales, demuestran que el comportamiento criminal tiene que ver en gran medida con cómo un ser humano no puede adaptarse a la cultura colectiva de su nación de acogida. Creemos en la Justicia para todas las Razas. Todas las Razas Gentiles deben aliarse, mantener su Cultura Satánica común y luchar contra el enemigo, mientras mantienen su sagrada Separación.

Cada Raza tiene su derecho Natural a defender su territorio, su progenie, su futuro y su destino, o existencia. Sólo a los judíos y a las Razas «más oscuras» se les permite ejercer este derecho socialmente y en un sentido políticamente aceptado, hasta el punto incluso de abusar (como la Violación, la Inmigración masiva, la destrucción de las Mujeres Blancas, culpar a los Blancos de todo, crímenes racistas, etc.) mientras que la Raza Blanca está en este punto bajo la presión que emerge de la Raza Judía y sus construcciones para hacer que la Raza Blanca se autodestruya, debilitarla y finalmente, endogamizarla, matarla y destruirla.

Quienquiera que acepte esto, acepta indirectamente la destrucción de muchos miembros no sólo de la Alegría de Satanás, sino del planeta, ya que los judíos se saldrán fácilmente con la suya con sus planes y también aceptan indirectamente el Gobierno Judío del Planeta y todo lo que se ha dicho anteriormente. También aceptan indirectamente, su propia asimilación Racial, Cultural y existencial. Respetamos todas las Razas y los Dioses tienen planes para todas las Razas, solo si ellos mismos lo entienden y siguen su camino. Los Dioses no están obligados de ninguna manera, no son diferentes a cualquier otro ser que no es escuchado o atacado, a ceder y ayudar a cualquiera que esté en contra de sus deseos y anhelos.

Social Marxista, PC, «Cristiano» o cualquier otro tipo de valores y principios «universalistas/igualitarios» que, de acuerdo a nuestra percepción han destruido la Civilización u obviamente amenazan, nos dejan desinteresados y también se erigen como nuestros enemigos, al igual que la «Opinión Pública» que es sólo la forma y construcción de los Medios de Comunicación, que son propiedad en su gran mayoría del 99% de los judíos, sólo para servir a los intereses judíos y dar forma a la conciencia de las masas de acuerdo a sus decretos. Confiamos en que al estudiar personalmente y mirar el lado «prohibido» de la realidad, lo que se nos dice que siempre odiamos y aborrecemos, como Satanás, que es exactamente lo contrario de lo que los judíos predicaron durante Siglos sobre Él, encontraremos la Verdad y consuelo en la Verdad.

Satanás, así como muchos de los Antiguos Dioses y Diosas, creemos que vienen de la Raza Nórdica, o la Raza conocida como la Raza Nórdica. La gente con tales deseos de endogamia y destruir a esta gente, o a cualquier otra gente Gentil para ese gusto, se oponen tanto a los deseos de Satán como a los Dioses en los que creemos, pero también se mueven descaradamente contra la Humanidad, la Naturaleza y su propio ser. Ninguna Raza Gentil debe ser esclavizada solo por esclavizar y definitivamente, los judíos no deben salirse con la suya en exterminar y debilitar a todas las Razas Gentiles.

Para aquellos que son Racialmente Mestizos y tienen la decencia de carácter e inteligencia para entender que esta acción no está de acuerdo con la Voluntad de la Naturaleza, son bien aceptados en nuestros Rangos, pueden Clasificar tan alto y avanzar tan lejos como se esfuercen. No hay limitaciones personales en el Satanismo. Hay reglas que son puestas por la Naturaleza y si uno desobedece entonces hay castigos serios y eternos. Esto no viene de «Dios», sino del fracaso o la falta de aceptación de lo que la Naturaleza evidentemente está tratando de enseñarnos. El ser humano y la Naturaleza no están ni estarán nunca separados. Lo único que debe ser adorado, si esa es la palabra correcta, es la Verdad. Nada que vaya en contra de los dictados de la Naturaleza sobrevive feliz o poderosamente durante mucho tiempo. Consideramos que la enseñanza más obvia de la Naturaleza es, que uno y el todo deben ser sanos, poderosos y evolucionar en su propio camino.

Esto es lo que la Naturaleza pretendía y el Hombre, como partícipe de la Naturaleza y poseedor de voluntad consciente y pensamiento para dirigir estas Fuerzas Naturales, puede guiar las fuerzas de la Naturaleza para ser un creador, de acuerdo con su voluntad superior y expresada. Puede ser uno bueno, o uno horrible, creando incluso su propia destrucción y la destrucción de otros. Consideramos que actos como estos deben ocurrir de acuerdo con la belleza más elevada, con respeto a la Naturaleza, a los que vinieron antes que nosotros y a los que vendrán después. Las acciones que

no tienen esto en cuenta y sólo pretenden complacerse a uno mismo en un sentido distorsionado, destruyendo las partes esenciales de la Civilización (como la Raza, la Cultura, el Patrimonio, el Entorno Natural, etc.) las consideramos abominables. La naturaleza bendice a las Razas de sangre clara con salud, fuerza, fortaleza, poder y las habilidades superiores de inteligencia y capacidad para sobrevivir. La mezcla de razas a lo largo de los siglos causa un daño inevitable contra la Naturaleza y es, si se puede decir así, una fechoría en el sentido más profundo de la palabra.

Todos los Satanistas, tienen las llaves para convertirse en Adeptos Espirituales y también, espiritualmente la más alta Jerarquía en el planeta. Contra las creencias de nuestros enemigos sobre el Materialismo, la mayoría de los Satanistas Espirituales sí conocen, como los Antiguos, la dimensión invisible y metafísica de la vida. Nuevas reglas surgen de esta investigación, sin dar un falso sentimiento de supremacía (como los judíos) que se consideran «Elegidos de Dios» y piensan que tienen derecho a esclavizar y destruir a todos los demás basándose en esta débil razón.

Nuestro sentimiento de Superioridad proviene de la Sabiduría, el Conocimiento y de ayudar a la Civilización a avanzar, pero también de convertirnos en faros de iluminación para cualquier otro miembro de nuestra Raza, Civilización o en nuestra causa común. Creemos que la Raza Gentil tiene un propósito metafísico sagrado, y no es únicamente una distinción groseramente física entre personas. Estas diferencias son sagradas y emanaciones de lo Divino, con propósitos Divinos para cada Raza y las violaciones de las mismas deben ser pagadas duramente por los individuos que las cometen.

Cuando la Raza está involucrada, esto involucra al Mundo Entero y también, al futuro de la Humanidad. Ignorar este mandato de la Naturaleza, es ignorar y desobedecer su orden más elevada. Después de que uno toma conciencia de esto, debe adherirse a ello, sin importar sus vidas y elecciones personales. Desde este punto en que uno conoce la Verdad, está obligado a defenderla, o unirse a las hordas enemigas de mentiras y

existencia transitoria, que en última instancia termina en la muerte y destrucción de todos los involucrados, pero también, en la ignorancia masiva.

La Verdad debe ser entendida y comprendida, pero también aceptada, independientemente de nuestra negligencia, aceptación o comprensión personal. Esto no pone ninguna limitación, sino que libera a cualquier ser. La Naturaleza por sí misma afirma estas Verdades para todo aquel que esté dispuesto a verla. Las personas que hacen caso omiso de lo que tienen delante, o quieren subvertir a toda la Humanidad con acciones antinaturales, ética antinatural y destrucción mental o espiritual o incluso social, adhiriéndose a las Enseñanzas judías, son víctimas de su propio destino y como tales no podemos evitar tener una postura sospechosa e inaceptable hacia ellos.

El satanismo trata de la Verdad, no puede ponerse al servicio de la mentira o pierde su esencia. Por lo tanto, para tales seres, existen otras fes pacifistas y programas religiosos a los que pueden adherirse, mantenerse alejados de las Verdades evidentes y sacrificarlo todo basándose en su propia falta de comprensión y concepción. El mayor castigo es no comprender nunca la comprensión superior y alcanzar el máximo potencial, que es la esencia del ser Humano. No deberían estar aquí malgastando nuestro tiempo o el suyo, de ninguna manera.